

「あけましておめでとう
ございます!」 新年号

アトム福大前 2018年01月08日 VIEW通信 第22号



●新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます!

■恒例の「第16回クリスマス発表会」を、昨年12月16日(土)「ハーバービレッジ」にて開催しました。

■当店内にピアノ教室「VIEW MUSIC STUDIO」を開業して約15年になります。6歳で習い始めた子供さんが、昨年成人し、その当時独身だった生徒さんが子供さんを連れて、2世代目の生徒さんになったりと、昨年たくさんの生徒さんに参加していただきました。演奏者35名、会場には応援のご両親からおじいちゃんおばあちゃんまで、総勢150名を超えるお客様がお出でになり、盛大な発表会となりました。毎年皆さんの演奏もどんどん腕が上っていき、特に子供さんたちの上達には目を見張るものがありました。



■5歳の生徒さんから、65歳の生徒さんまで、全員の集合写真です。

■準備から演奏のお手伝いまで、生徒さんやご父兄、我々の友人が手伝ってくれました。



■先生と一緒に演奏、姉妹で連弾、3姉妹がピアノ・バイオリン・歌とお母さんの協演、『幻想即興曲』を弾く中学生、熱唱する子供たち、サンタも登場!

■筑紫野いちご・いちじく農園「ストロベリーフィールズ」に行ってきました!

■7日の日曜日、両親と犬たちを連れて筑紫野市の「ストロベリーフィールズ」にいちご狩りに行ってきました。果物 きの両親をどうしても連れて行きたかったのが、ここのイチゴを摘みながら、食べることができるイチゴ園なのです。

実はオーナーの石橋さんはオーディオメーカーのパイオニアに勤務していました。年上の石橋さんは、私の若いころにメーカーの担当者として、とても親切に指導してくれ、とてもお世話になった方でした。退職後、実家にある農地にイチゴのハウスを作ってイチゴ栽培を始めたのですが、何しろ素人だったので、試行錯誤やいろんな苦労をしたそうです。しかし今では、ハウスも20個以上でき、一日に700名を超える来場者が訪れる人気のイチゴ園になったのです。また近頃では来場者の半数以上が海外からのお客様で、園内ではスタッフもいろんな言語で説明している様子を見かけます。「ミヤネ屋」やとんねるずなど、テレビでも紹介されていて、全国的に有名になっているのです。

早速、園内を案内してもらい、イチゴ摘みを始めたのですが、一粒の大きさに驚きました! 「根元まで赤くて大きいのが美味しいよ」と教えてもらい食べてみたところ「今まで食べたことのない甘さ!」「これ練乳がまぶしてあるのでは?」「一個が重くて食べ応えがある!」我々全員食べることに忙しくて摘むのを忘れてしまいました。

両親も「埼玉ではこんなに美味しいイチゴは手に入らないよ!福岡は何でも美味しいね!」と大満足!オーナーが自分の知り合いでもあったので、ちょっと鼻高な気分でした。

●「ストロベリーフィールズホームページ」●<http://1515.itigo.jp/index.html>

■鳥栖筑紫野道路の城山インターを降り、案内の通りで行けます。VIEWの清田さんの紹介と云えば、少しは優遇してもらえるかも?です。息子さん夫婦が経営しているケーキショップも併設安くてとても美味しいケーキでした。



■スイーツショップ「sucré fraise(シュクレフーズ)」とケーキです。



■我々の収穫したイチゴ「かおりの」



■ハウス内の様子です。



■オーナーの石橋さんと。

■GOOGLEのインドアビューをご存知ですか?

右のQRコードをスマホのQRコードリーダーで読んでください。当店の外観から店内の様子を、360度展望で見ることができます。まだ登録したばかりで、GOOGLEアースでは見れませんが、そのうち登録されるそうです。パソコンでは、GOOGLE マップを検索して起動し、「アトム福大前店」が「VIEW MUSIC STUDIO」で検索すると見ることができます。ぜひお試しください。「自店、自社でも・・・」とお考えの方はお尋ねください!

